

**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 16 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VALLE HERMOSO, 29 DE AGOSTO DEL 2025.**

En la Parroquia de Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo, Provincia Santo Domingo de los Tsáchilas, a los 08 días del mes de agosto del 2025, siendo las 08H30 am, se reúnen en Sesión Ordinaria los Miembros del Gobierno Parroquial en cumplimiento con el Art. 318 del COOTAD.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Muy buenos días compañeros, gracias por asistir una vez más a esta sesión ordinaria número 15, hoy viernes 8 de agosto. Señorita secretaria tenga la bondad de constatar el quorum y de lectura a la convocatoria.

**TNLGA.CINTHIA BASTIDAS.** – Buenos días, señor presidente, señores vocales, procedo con la constatación del quorum:

Ingeniero Hugo Celi, **Presente**; señora Rosa Cuases, **presente**; señora Carmen Amán, **presente**; magister Patricio Paredes, **presente**. **Contando con cuatro miembros presentes, doy por constatado el quorum.**

**TNLGA.CINTHIA BASTIDAS.** – siendo las 08:37 am ingresa a sesión el Sr. Luis Farías.

**TNLGA.CINTHIA BASTIDAS.** – Procedo con la lectura de la convocatoria:

En aplicación al literal C del artículo 70 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización, y en concordancia con el artículo 318 del mismo código, se convoca a **sesión ordinaria número 16** del Legislativo del Gobierno Autónoma Descentralizado, parroquial Valle Hermoso, la misma que tendrá lugar el día **viernes de agosto de 2025**, en el Salón de Sesiones Del GAD parroquial Valle Hermoso, a las 08: 30, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día.

1. Aprobación del orden del día.
2. Informe de las actividades del magister Patricio Paredes, presidente del GAD Parroquial Valle Hermoso.

3. Análisis y aprobación del acta de sesión ordinaria número 15 del 08 de agosto del 2025.

**TNLGA. CINTHIA BASTIDAS** – Primer punto.

**APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Está a consideración, compañeros el orden del día. Tiene la palabra el compañero Rosa Cuases.

**SRA. ROSA CUASÉS.** – Buenos días, compañeros, compañero Hugo Celi, compañeras, bienvenidas, compañero Luis Farías, a todos ustedes, mociono para que se dé la aprobación del orden del día, convocada para este viernes 29 de agosto del 2025.

**SR. LUIS FARÍAS.** – Apoyo la moción.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Hay una propuesta por parte de la compañera Rosa y apoyada por el compañero Luis Farías, someta a votación.

**TNLGA. CINTHIA BASTIDAS** – Llevo a votación la moción presentada la Sra. Rosa Cuases y apoyada por el compañero Luis Farías.

Ing. Hugo Celi, **a favor**; Señora Rosa Cuases, **a favor**; Señora Carmen Aman, **a favor**; Señor Luis Farías, **a favor**; Magister Patricio Paredes, **a favor**.

**Contando con cinco votos a favor, se da por aprobado el orden del día.**

**Resolución Nro. 50 GADPRVH-JPP-SO-16-2025-08-29:** El cuerpo Legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, **CONCLUYE Y RESUELVE:**

APROBAR, mediante votación Ordinaria por unanimidad, el Orden del Día que incluye:

1. Aprobación del orden del día.
2. Informe de las actividades del magister Patricio Paredes, presidente del GAD Parroquial Valle Hermoso.
3. Análisis y aprobación del acta de sesión ordinaria número 15 del 08 de agosto del 2025.

**TNLGA. CINTHIA BASTIDAS.** – Segundo punto.

**Informe de las actividades del magister Patricio Paredes, presidente del GAD parroquial Valle Hermoso.**

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Bueno, compañeros, debo informar las actividades que se realizaron durante estos 15 días en las diferentes instituciones, con diferentes autoridades, tanto de aquí de la parroquia como del cantón. Tuve una reunión con el señor Viceprefecto de la provincia, con la finalidad de agilizar el trabajo en la vía Cristóbal Colón Límites con la provincia, tomando en cuenta que hay un documento firmado hace cuatro meses atrás, donde se dio una rebelión por parte de la gente, donde que la prefectura se compromete a dar mantenimiento una vez por mes. Lo que no se ha hecho, ese mantenimiento, entonces le ha propuesto al señor prefecto que le hagamos lo más pronto posible, para lo cual también ya he gestionado 10 volquetas de cascajo, espero que el día lunes empecemos, la respuesta de ellos siempre es que no tenemos disponibilidad del equipo caminero, una motoniveladora está en el taller, las otras están por otro lado, pero, en fin, ese es el pan de cada día de ellos. Luego también participé en la sexta asamblea provincial, en el Gobierno provincial, donde van a conocer la prioridad de obras que se va a realizar en el 2026 y también la presentación de las gallinetas para cada una de las parroquias, más adelante vamos a tratar ese tema ya cuando nos informen formalmente, en el bueno provincial, porque a cada una de las parroquias van a entregar, entonces vamos a mantener una reunión con ellos a ver en qué condiciones les van a entregar a nosotros esas gallinetas.

Continuamos con la entrega de los tubos a la comunidad, ya van más de mil trecientos setenta y seis tubos, entre 60, entre 40 y 35 tubos que hemos entregado a diferentes ramales, a personas, esos tubos que gentilmente nos ha donado Agreden, lógicamente nosotros hicimos la petición de esos tubos para la comunidad. Tuve la presencia también del ingeniero Patricio Chancusi, porque ya había pedido a la señora prefecta el dragado del río Blanco, lo que más interesa, estuvo acá, verificó, tienen los estudios, tienen los estudios, lo que están esperando es que el MAATE les autorice y desocupen dos máquinas que tienen trabajando en la mina, tanto en La Palma como acá en el 16 para poder intervenir, entonces vamos a seguir

presionando para que antes que venga el invierno pues logren hacer este trabajo.

Aproveché también para pedir a Obras Públicas que me ayude con una gallineta para hacer la limpieza de la vía Chiguilpe-El Sábado-El Triunfo, tomando en cuenta que ahí se realizó una minga, bueno una fuerte minga que hicimos ahí, gracias a Dios no tuvimos problemas con ninguno de los moradores porque habíamos hablado y habíamos concientizado a la gente que tenemos que tener limpio la espalda de la finca y tomando en cuenta que ahí se está realizando los estudios para el asfalto de esa vía. Entonces era muy importante que esa vía esté completamente limpia para que el ingeniero topógrafo realice su trabajo sin ninguna dificultad, esos estudios lo están realizando los alumnos de la Universidad Central de la Facultad de Ingeniería Civil, los últimos, ese proyecto es prácticamente la tesis de ellos. Ya en esta semana que pasó se llevaron 18 muestras, 18 sacos de tierra al laboratorio de Quito, como no tuvimos la camioneta nosotros, que ya saben qué pasó, estamos en ese problema, había pedido a la compañera Leidy Cedeño, que es la presidenta de Conocopare, que nos ayude con la camioneta para que esa tierra llegue a su destino, a los laboratorios de la Facultad para sus estudios.

El año pasado nosotros firmamos un convenio de cooperación entre la Defensa Civil y el GAD Parroquial Valle Hermoso, netamente para preparar a jóvenes de aquí de la comunidad en curso de enfermería. Se graduaron 11 chicas de enfermeras en 600 y pico de horas. Muchas de ellas hicieron las prácticas aquí en el subcentro de salud, otras hicieron en Santo Domingo, la verdad que nos sentimos muy contentos por el trabajo que se viene realizando, la semana pasada lo hicieron, ya fui parte de ello, me invitaron a esa culminación y se les entregó su titulación a las chicas, algunas de ellas ya están trabajando en Santo Domingo, en la clínica, no sé cómo se llama esa clínica, queda en la avenida Quito.

Participé por invitación de los nueve clubes de adultos mayores en la inauguración del campeonato de ellos, aquí quiero aclarar, el GAD Parroquial no ha intervenido económicamente ahí porque no está dentro del proyecto por esa misma razón ellos hicieron aparte, hicieron los días sábados, los nueve presidentes se reunieron conmigo y me pidieron si



podíamos ayudar en gestionar lo que es la cinta para la madrina, y en eso le doy gracias, Huguito, por la donación de la cinta, los premios para las madrinas, los trofeos que salen netamente de afuera, no de aquí del GAD Parroquial y lo que nosotros hicimos, conjuntamente con los promotores, es ayudar en la organización, no fue un proyecto, no fue un trabajo netamente de aquí del GAD Parroquial, se está llevando a cabo, están jugando en diferentes sectores.

La inauguración la hicieron en Cristóbal Colón, luego el siguiente encuentro lo hicieron en la 4 de febrero, esta semana tienen en la 9 de octubre, la próxima tienen en Chiguilpe, y así, van a visitar a todos, de ahí saldrá el campeón. Tuve también una reunión con la directora de medio ambiente del Municipio, con el director de obras públicas, porque estoy agilizando de que me den paso para la colocación de la tubería en la calle Cotopaxi, que la tubería la tenemos ahí, la tubería que gestionamos a Pronaca y que nos dio, pero lastimosamente no nos querían dar paso, mientras no hay esa autorización por parte del MAATE, porque ellos dicen que esa parte de allá donde sale el agua es una vertiente, y en realidad nosotros vamos a hacer una inspección, no es una vertiente, es una laguna artificial que en su momento hizo el finado Abad con la finalidad de poner, llenar eso de agua y poner unos barquitos, tal como hay en Quito, en la Alameda, para que vayan.

Se murió él, se quedó ahí, entonces toda esa agua acumulada empieza a salir en invierno, y los moradores de ese sector pues se vieron afectados, abrieron un pique para que el agua salga a la calle, ¿por qué razón? Porque tenían miedo que la presión del agua se les vaya a sus casas, los que están en la calle Tungurahua y los que están en la calle que va hacia el colegio. Entonces, como nosotros hicimos un proyecto para eso, y ahí refleja todo eso, el ambiente no dio paso hasta que no vengan a verificar, a ver cómo está, qué mismo es, para poder autorizar. Entonces la semana pasada yo estuve ahí reunido y ellos venían hacer la inspección y hoy a las 11 de la mañana tengo que ir nuevamente para allá, para ver qué ha pasado, para continuar con ese trabajo.

Asistí también con moradores del ramal La Paz a la prefectura, ellos están pidiendo material, el ramal no ha sido atendido desde hace mucho rato por

la misma situación que no hay volquetas, y lo que fueron allá es a comprometerse ellos a arreglar una volqueta para que les den dos días para el material, se consiguió, le dieron dos días y medio, empezó a trabajar el día lunes por la tarde, martes y miércoles también sé que han botado material ahí. Entonces de esa manera está trabajando, porque en sí volquetas del Gobierno Provincial acá no hay, y no sabemos cuándo va a venir la maquinaria para acá, porque hasta ayer que pregunté yo, me dice que todavía está ahí en San Jacinto, lo que pasa es que es inaprensible, no se puede decir tal fecha va a venir, porque ellos sí trabajan con una estructura ahí, pero da la casualidad que le toca a San Jacinto, dice allá va a ir veinte días, pero se dañó esos veinte días, diez días estando allá, ellos tienen que cumplir los veinte días para venir para acá, entonces en eso estamos.

También fue partícipe de la socialización, de las dos personas que presentaron su proyecto, su programa de trabajo para el parque, como vuelvo a decir, no es que, porque ellos ya presentaron acá, ellos son los ganadores, ellos están presentando acá, el momento que ya nosotros subamos al portal de compras públicas, ellos tendrán que aplicar a lo que dice ahí, también estuve en la PJ, retirando el tema de la inspección que hizo de la camioneta que se quemó aquí, ustedes saben, tienen conocimiento que la camioneta el 20 de julio, sobre las 3, 4 de la tarde se incendió estando acá, entonces la PJ tenía que hacer un informe, ese informe tiene que pasar a Fiscalía para que me autorice a sacar la camioneta, pues se logró, PJ ya nos entregó ese documento, con eso fuimos a Fiscalía, ahí firme unos documento para que me autorice a sacar la camioneta de los patios de la Empresa Municipal de Transportes Públicas, ya lo logramos, eso está ya ahora mismo la camioneta en el taller de Ambacar, para que ahí valoren, a ver si es que está el 70% inservible, pues ya le dan de baja y tenemos que pelear ahora mismo, literalmente con los seguros para que nos devuelvan una camioneta nueva, eso tengo que ir hoy también, después que salga de allá del Municipio, de Medio Ambiente, tengo que irme para allá para ver cómo está la situación. Eso compañeros, lo que tengo que informar, lo que se ha hecho, ah también tengo una reunión con el señor Gobernador, porque estoy pidiendo que me ayude con una audiencia para ir a dejar personalmente el último documento sobre el



puede al Ministro del MIT, ahora ya no es el METOP, ahora es MIT, para que ellos revisen con la parte jurídica y ayuden en esta situación, dando el visto bueno para que la señora perfecta haga cambios en ese adendo que tienen, hasta ayer que conversé con la perfecta, la perfecta sigue en eso, que sí, ella va a dar el dinero de ahí, pero siempre y cuando el gobierno le autorice, y me dijo que ella, nos dijo sí, porque ya tiene justificaciones, tanto jurídico como técnico, con el encargado del peaje y todo eso, entonces se mantiene todavía en ello, estamos esperando que el señor Gobernador me diga para cuándo y me traslado a la ciudad de Quito a dejar ese documento y tenemos la última respuesta ahí.

Hasta ahí compañeros, las actividades que he realizado en estos 15 días. Si hay alguna pregunta, sí no, continuamos. No, continuamos entonces compañeros.

**TNLGA CINTHIA BASTIDAS.** - Tercer punto.

### **ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 15 DEL 08 DE AGOSTO DEL 2025.**

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Esta consideración, compañeros, el tercer punto.

**SR. LUIS FARIAS.** – Pido la palabra señor presidente.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** -Tiene la palabra el compañero Farías.

**SR. LUIS FARIAS.** – Llevo a moción de que se apruebe el punto número 3, que es análisis y aprobación del acta de sesión ordinaria número 15 del 8 de agosto de 2025.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** - Hay una moción, compañeros, por parte del compañero Luis. Apoyada por el compañero Huguito, someta votación, compañera.

**TNLGA.CINTHIA BASTIDAS.** -Llevo a votación la moción presentada por el señor Luis Farías y apoyada por el Ing. Hugo Celi.

**TNLGA.CINTHIA BASTIDAS.** - Ing. Hugo Celi. - **a favor**

**SEÑORA ROSA CUASES.** - Compañeros, antes de dar mi voto, tomando en consideración que en este momento puedo hacer uso de los tres minutos,



me voy a tomar cinco, porque yo creo que es importante y luego de la reunión de la sesión, a los compañeros vocales haré llegar el documento respectivo que en su tiempo entregué al administrador, al compañero Paredes, para que ustedes también tengan conocimiento de lo que está sucediendo, especialmente dentro de mi comisión, hay algunas sugerencias que voy a hacer dentro del acta, pero me voy a tomar porque me da la ley inclusive, voy a manifestar de la siguiente manera.

Compañeros, yo me siento definitivamente muy decepcionada de las actividades, de las acciones del administrador. Yo quiero que quede en actas esto, porque estamos en el octavo mes, ya estamos terminando el octavo mes del 2025. Nosotros aprobamos proyectos en el 2024 para que se ejecuten en el 2025.

Desde enero, he estado buscando la posibilidad para que esos proyectos que se aprobaron aquí en el seno del consejo, se ejecuten. Esos proyectos están amparados en el PDOT porque nos obliga el PDOT y tenemos hasta el 2017 que hacer y dar cumplimiento a lo que señala, que fue inclusive tomado en consideración en la administración anterior, llamado la atención porque no se hizo un buen trabajo. Tenemos muchas hectáreas que reforestar, tenemos que dar mucha educación ambiental a nuestros niños, tenemos toda la programación.

Me han requerido desde administración, tema por tema, justificativos para el proyecto, qué firmas, qué socializaciones de los 10 puntos, qué coordenadas y todo eso se lo ha dado al tiempo que me han requerido por documento. Sin embargo, yo hago un documento y hasta el momento no me responden, hasta el momento no me responden con un oficio como debe de ser, porque yo creo que todos nos merecemos respeto y hasta el momento no me han respondido. En ese documento yo señalo que deslindo responsabilidad de un llamado de atención por el seno de aquí del consejo, porque así fue lo que pasó el año anterior.

Ustedes recordarán que un proyecto no se ejecutó al tiempo que era y se pidió una ampliación. Yo me acerqué donde la señora tesorera y me supo señalar de que como ese proyecto se podría ejecutar el próximo año. No, señores, no, así no funcionan las cosas. Nosotros presentamos un proyecto para ejecutar en el 2025 y ya estamos en el octavo y ya vamos al noveno

mes y no se ha podido ejecutar. Yo dejo constancia en actas de que aquí definitivamente al señor presidente no le ha dado la gana de subir o presentar un escrito para que se suba, porque ya están todos los justificativos, justificativos que ellos mismos me pidieron, me solicitaron. Yo no estoy deslindando responsabilidad de ejecutar esos proyectos como lo están diciendo por los pasillos, no, no, no.

Yo lo que estoy deslindando responsabilidad en ese documento y que ya les voy a hacer llegar a ustedes, compañeros, es que no se están haciendo las cosas como deben de ser. Y eso sí me molesta, porque para mí, créanme, no es que me están haciendo un perjuicio, a quien le están perjudicando es a la comunidad, a ellos le están perjudicando. Y aparte de aquello, miren, aparte de aquello, nosotros tenemos llamados de contraloría, de atención por el tema mismo de que no se ha trabajado en el tema ambiental y tenemos que recuperar, tenemos que reforestar, pero sin embargo no se ha hecho. Así que ahí están los tres proyectos. Y lo que me asombra es que inclusive llaman a sesión urgente de presupuesto y planificación para mejorar o incrementar un recurso económico para otra actividad que ni siquiera han presentado un proyecto. Que presentaron un proyecto, sí, presentaron el proyecto, pero cuando nosotros aprobamos con 7 mil dólares, pero ahora lo quieren incrementar, pero sin embargo no hay el proyecto de los 10 mil dólares.

Pero para eso sí llaman inclusive a planificación y presupuesto, ¿o no es así? Y quieren reestructurar, pero tres proyectos que están ahí no los da la gana de subir. Créanme, compañeros, que sí, a mí me molesta muchísimo aquello. Otra situación, compañeros, que ya no soporto más. Yo no sé, parece que hay misoginia. Y yo le digo de frente, compañero presidente, con mi persona, una violencia política, créanme que yo he venido pasando y que antes yo no tenía pruebas, pero ahora yo tengo pruebas. ¿Cómo puede ser posible, venimos pidiendo desde el año anterior, Qué dos años van a hacer? Que por favor nos pongan, aunque sea un ventilador en esa oficina, no se puede trabajar. Yo no tengo internet.

Esa oficina le prendo, se apaga, cuántas veces he estado, Ha estado Cinthia, ha estado Elizabeth, ha estado Ana y créanme que me dicen, haga nuevamente el requerimiento, ¿cuántas veces quieren que hagamos el

requerimiento, eso es una zona de guerra, antes se podía estar, pero ahora no, desde que se construyó el piso del otro lado. No hay cómo estar quemado horrible. No se puede estar ahí. Y no tenemos los equipos para trabajar, ¿Cómo nosotros podemos venir y hacer los informes en una computadora que ni siquiera vale, ¿cómo puede ser posible que nos traten de esa manera y ya se les ha dicho, pero no, parece que definitivamente no les interesa que nosotros estemos trabajando o darnos siquiera las herramientas porque de ahí nosotros ponemos la otra parte.

Otra situación. Hay denuncias en el tema ambiental, pero no les da la gana de decirme, porque estos celulares, estos aparatitos, siempre son un mensaje miren, desde la semana anterior y esta semana, hoy me entero. Los señores de la Asunción vinieron, hablaron, denunciaron, Pero qué se les dijo, que la teniente política iba a solucionar el problema. Y hoy de mañana me llamaron de la comunidad a decirme que no hay solución y en ese momento tuve que ponerme a trabajar en ese momento para hacer una reunión con Agroeden y hoy nos vamos a reunir para ver si dan solución, O sea, nosotros, nos delegan una comisión porque ese es nuestro trabajo. Y resulta que ni siquiera nos toman en consideración. Ya hay otros proyectos también, compañeros, que no se han ejecutado y que no se los han tomado en cuenta en el tema social mismo. O sea, yo definitivamente, compañeros, estoy muy molesta y bueno, y que digan qué es lo que está pasando porque definitivamente es el noveno, el noveno mes, díganme, cómo en este momento se va a sembrar los árboles, está en tremendo sol, hay muchas situaciones en contra. Tengo 860 árboles sembrados en el km 35 y se están muriendo, eso yo les había pedido que por favor me ayuden para hacer el trabajo, para fertilizar, para abonar esos arbolitos que ya lo venimos trabajando y sin embargo no les ha dado la gana de hacerlo.

Esa situación sí me tiene molesta. No por mí, porque para mí mucho mejor porque yo puedo trabajar, puedo hacer gestión y puedo hacerlo si no me ayudan en el GAD parroquial, pero eso es cuartar definitivamente todo lo que nosotros hacemos. Yo no les pido el camión para que trabajen ustedes también compañeros, para que hagan el trabajo. Yo trato de lo menos posible de ocupar esos bienes, pero definitivamente yo creo que más medidas aparte de decirles a usted, yo creo que voy a tomar otras medidas porque definitivamente, o sea, no se hace, todo lo que nosotros hacemos

está mal, entonces díganme, qué es lo que vamos a hacer compañeros Porque definitivamente así no es, y en el tema de presupuesto quiero que tomen en consideración cuánto del presupuesto está ejecutado en el 2024 y cuánto se ha ejecutado del 2025, que eso es otro tema y un llamado de atención que también nos van a hacer. Gracias compañeros.

Y yo sí, necesito que las cosas que se digan se las ejecuten. Y para finalizar, yo le pido compañero de la manera más comedida que cualquier situación, cualquier obra, pues la socialice con nosotros como nos hizo quedar mal en la asamblea ciudadana que hizo el Municipio donde le trataron a usted de mentiroso. Aquí vino un presidente y le dijo que usted decía una cosa y luego decía otra cosa y nosotros no sabíamos ni qué decir porque usted no habla con nosotros, no socializa lo que nosotros necesitamos saber en ese momento, Eso sí, es una falta gravísima por parte suya compañero. Y yo sí le digo las cosas como son porque yo no me ando escondiendo con la gente que viene, especialmente con los señores del 9 de octubre. Y yo tengo grabaciones y todo aquello. Miren, yo no lo he querido decir porque me faltaban pruebas, pero ahora las tengo y lamentablemente, lamentablemente las tengo. Y eso no es de un administrador. Así que lo que diga usted compañero a mí me tiene sin cuidado, pero yo soy frontal y con mucho respeto yo he venido a hacer un trabajo Eso nomás compañeros. Yo sí estoy muy molesta porque definitivamente no hay apoyo para los locales para que hagan el trabajo y se desarrolle como debe de ser.

Y en la parte pertinente mi voto es a favor que se apruebe el acta con el único llamado, con la sugerencia que en la parte pertinente y quiero que me colaboren también ustedes compañeros, en la página 6 en la línea 161 no es, es inclusive, la oportunidad inclusiva, no, es inclusive de conocer, es inclusive, por favor Cinthia para que hagan el cambio respectivo para que hagan la corrección correspondiente conocer de que no quisieron, es coma porque ahí hago una pausa el cuerpo de bomberos, Sin más que agregar dentro del acta compañeros, mi voto **es a favor** para la aprobación del acta de sesión ordinaria número 15 del 8 de agosto del 2026

**TNLGA. CINTHIA BASTIDAS.** – Señora Carmen Aman- **en blanco**, señor Luis Farías. - **a favor**. Msc. Patricio Paredes. - **a favor**. **Contando con cuatro votos**

**a favor, y uno en blanco se da por aprobada el acta de sesión ordinaria número 15 del 08 de agosto del 2025.**

**Resolución Nro. 51 GADPRVH-JPP-SO-16-2025-08-29:** El cuerpo Legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, **CONCLUYE Y RESUELVE:**

APROBAR, mediante votación Ordinaria con cuatro votos a favor y uno en blanco que suma a la mayoría, el acta de sesión ordinaria número 15 del 08 de agosto del 2025.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** –Bien antes de culminar la sesión, le voy a dar contestación a la compañera, yo la conozco bien a usted, viene de la anterior administración y sé cómo piensa, cómo hace, cómo actúa. Entonces, pues yo no tengo más que estar diciendo cosas. En cuanto a los proyectos, compañera, verdad sí, todos presentaron proyectos de campo para ejecutar, pero también pedimos nosotros un calendario estructurado dónde se van a realizar esas actividades, quiénes van a ser los beneficiados, en qué sectores van a ser, un cronograma, yo no tengo ningún ese cronograma.

**SRA ROSA CUASÉS.** - Todo yo pasé

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Déjame hablar, por favor, no tengo nada, usted va a exigir a la tesorera que se haga una contratación total, total del proyecto. Eso no se puede hacer, compañera, eso no se puede hacer. Usted tiene que hacer gestión, nosotros sí, como le dije ayer, nosotros sí podemos actuar, comprar lo que piden, pero, por ejemplo, para que vengan técnicos acá a elaborar, a dar charlas en lo que tiene la compañera, en Medio ambiente tenemos al GAD Provincial, tenemos al MAATE que se puede hacer gestión. No ha presentado nada de eso, compañera, entonces, ¿cómo quiere que le paso Compañeros, el proyecto de Don Vargas, ¿qué dijeron, estadísticamente, ¿cuántas plantas han muerto? ¿A dónde están? ¿Quiénes son los beneficiarios, tienen que presentar cédulas? Bueno, un fin de cosas. Lo mismo está pasando aquí. Tienen que presentar todo eso para yo poder aprobar ese proyecto, Porque no puedo aprobar porque diga usted, vea, aprueba ese proyecto que quiere ejecutar. No aprueba nada, compañeros.

**SRA ROSA CUASÉS.** - Aquí aprobamos todos.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – O dar paso allá para que se haga, compañero, vea. Aquí se ha ejecutado, es cierto que los de social no ha hecho porque la compañera salió de maternidad, no se ha hecho y ella puede justificarlo, puede volver a hacer. El resto de proyectos, el proyecto acá del compañero Luz Farías, se está ejecutando. Se está dando porque presenta un cronograma de actividades, compañera. Eso es lo que tiene que presentar usted. Ahora, de que dice de que aquí no se ha tomado en cuenta usted, lastimosamente quiere decir que es mentira.

Porque yo le he mandado inspecciones y usted más va a pelear con la gente que hace sus cosas. Le mandé a hacer una inspección le pedí de favor, por escrito y todo en Chiguilpe, de una granja que estaba contaminada. ¿Sí? Aquí no tengo ningún informe. Allá fue a pelear con la gente porque la gente le pedía información de eso. A la presidenta de Chiguilpe, yo no tengo por qué dar información a usted.

**SRA ROSA CUASÉS.** - Yo ni siquiera he hablado con ella.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Eso es lo que me dijo ella a mí.

**SRA ROSA CUASÉS.** - Pero no se deje llevar por chismes, compañero.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – No estamos hablando de chismes. Estoy hablando, compañera, estoy hablando. Ahora, usted va a hacer inspecciones por allá, pero sin conocimiento del GAD Parroquial. Yo no tengo conocimiento de lo que usted hace acá. Usted me presenta informes del mes con fotos que no sé si coincidirán que son de aquí, son de otro lado, porque nunca informa aquí lo que va a hacer, compañera. Usted siempre ha sido así. Siempre ha sido así, yo por eso digo, yo lo conozco de la anterior administración. Usted aislada hacia su mundo, hacia sus cosas, ¿sí? Y presentaba un informe. Por eso digo, el informe que usted presenta, no sé si sus fotos son aquí, son allá. No tengo conocimiento yo. Ahora, del tema de la asunción, aquí no hay ninguna denuncia por escrito. No hay ninguna denuncia por escrito aquí. Que haya hablado allá con Tenencia Política es otra cosa, pero que no tengo ningún...

**SRA ROSA CUASÉS.** - Con usted hablaron, compañero.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Quién habló conmigo

**SRA ROSA CUASÉS.** - El presidente habló con usted.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Ya. Eso me dijo por teléfono, me dijo, vea, hay unos árboles que han votado aquí y es de Agreden. Yo le llamé al, ingeniero, y le dije qué está pasando allá, Por favor, trate de solucionar ese problema ya, eso y viene a decir que no se ha hecho nada vea, compañera, nosotros teníamos que completar la segunda fase del Gobierno Provincial. ¿Cuántas veces hizo limpiar esta parte de acá, como tres veces nos hizo limpiar y nunca, y nunca fue a ver, verificar? Inventaba la cantidad de plantas que hay, después cuando iban a contabilizar el personal, eran muy diferentes las plantas que usted decía vea, se le imaginaba que tantas plantas habían muerto ahí. Pero no era en realidad esa. Tres veces limpiamos ahí. Y no fue, compañera. Entonces, no venga a decir que no se tome en cuenta acá. Lastimosamente, usted está acostumbrada a hacer lo que usted quiere. Y por eso le deja su libre albedrío, que haga, Lo hace acá, aquí no hay conocimiento de nada. En su informe pone fotos de por aquí, por allá.

No sé si era cierto o no, es verdad. Eso, compañera, entonces, para ejecutar el proyecto, usted presente todo lo que está pidiendo tesorería, todo lo que está pidiendo para poder hacer la ejecución... Yo no tengo. No tengo, compañera.

**SRA ROSA CUASÉS.** - Ya presenté, pues, compañero, tengo por escrito, recibido y todo.

**MSC. PATRICIO PAREDES.** – Bien compañeros, sin nada más que hablar doy por terminada la sesión siendo las 09: 33 am.

Msc. Patricio Paredes Perrazo,  
**PRESIDENTE**  
**GAD PR VALLE HERMOSO**

Ing. Elizabeth Velásquez Zamora,  
**SECRETARIA**  
**GAD PR VALLE HERMOSO**

*Elaborado por:* Tnlga. Cinthia Bastidas